
 

 

 

 

 

明日から冬休み       校長 樋口 重正 

２学期が本日で終了します。今年度の２学期は例年以上に行事が集中し、生徒の皆さんには、準備や練
習の期間に様々な苦労があったと思います。それだけに、やり遂げた後の達成感や感動も大きかったので
はないでしょうか。体育祭や全校合唱では、仲間と力を合わせて高め合い、すばらしいパフォーマンスを
披露することができました。吉田ふれあいフリーマーケットや YOSHIDA祭では、地域のためにできること
は何かを考え、工夫を凝らして取り組みました。様々な活動を通して、大きく成長してきた２学期でした。 
さて、いよいよ冬休みになります。３年生にとっては、進路実現に向けて学習に取り組む大事な時期に

なります。どんな内容をどこまで進めるか見通しをもって進めていきましょう。しっかりと身に付けた学
力は、進路実現だけでなく、その後の過ごし方にもきっと良い結果をもたらしてくれることでしょう。１・
２年生は、３学期や来年度の構想を立てるとよいでしょう。学習、部活動、生徒会活動など、どんな分野
でもよいので、高めたいこととその手立てを考えてみてください。どの学年も、自分に合った過ごし方で
短い冬休みを充実させてほしいと思います。これから一段と寒くなり、感染症が心配な時期にもなります。
感染防止対策を行いながら、事故やトラブル等にも遭わないように気を付けて過ごしましょう。そして、
お互いに元気な姿で３学期を迎えましょう。            （２学期終業式の校長講話の要約） 

 

生徒会役員選挙 
 12 月５日（木）、令和７年度生徒会役員選挙の立会演説会と投開票が行われま

した。どの候補者も工夫を凝らした選挙公約を掲げて演説していました。開票結

果は６日（金）に発表され、９日（月）の任命式で正式に任命されました。令和

７年度生徒会役員となった４名の生徒の抱負を紹介します。 

新生徒会会長   Ｕ．Ｓさん 
 責任者の人などたくさんの人に協力してもらい、
無事に生徒会長になることができてとてもうれし
かったです。これから生徒会三役を中心に、よりよ
い吉田中をつくっていきたいと思います。また、私
に投票してくれたみんなから、吉田中を任せてよか
ったと思ってもらえるように、自分の公約をしっか
り行えるように、精一杯頑張っていきます。これか
らよろしくお願いします。 

新生徒会副会長  Ｋ．Ｍさん 
 私は生徒会副会長として、全校を引っ張ってい
く、という覚悟をもって生徒会活動に取り組みたい
と思います。私の理想は、吉田中学校の「横の連携
強化させる」ことです。この理想に向かって生徒会
全員で協力し合いながら全力で活動に取り組み、日
常生活や委員会活動をより活発なものにし、よりよ
い吉田中をつくっていきたいです。 

新生徒会副会長  Ｍ．Ｒさん 
 無事に副会長になることができて、本当に良かっ
たです。これからは、リーダーとしての自覚をもっ
て行動し、どんな副会長だったらみんなに支えても
らえるかを考えながら、目標を決めて生活していき
たいです。また、今年度の副会長を務めたＨさんや
Ｋさんの良いところを引き継いだり、自分自身が本
部役員として経験したことを生かしたりして、より
良い学校になるよう、頑張っていきます。 

新応援団長    Ｓ．Ｉさん 
 新応援団長になりました、２年、Ｓ．Ｉです。僕
が応援団長になって頑張っていきたいことは、激励
会です。激励会を盛り上げて、学校の雰囲気や行事、
学校生活がもっと活気あるものになるよう頑張っ
ていきます。また、応援団が行う毎日カップ（レク）
などを、今年度より増やして生徒同士の仲を深めら
れるよう頑張っていきます。 

１月の主な予定 
８日（水） 
 
９日（木） 
10日（金） 
13日（月） 
14日（火） 

３学期始業式，中越地区スキー大会
（～９日） 
生徒会運営委員会 
生徒総会学級討議，専門委員会 
成人の日 
県スキー大会（～17日） 

20日（月） 
21日（火）
23日（木） 
24日（金） 
27日（月） 

生徒総会，新生徒会委嘱・引継式 
３年生三者面談（～23日） 
生徒会運営委員会 
家読の日，生徒会専門委員会 
生徒会専門委員会（１・２年生のみ） 

＜保護者・地域の皆様へ＞ 

 保護者や地域の皆様のお陰で、令和６年度の２学期を無事に終了することができました。３学期も、吉田

中学校の生徒のために、変わらぬご協力とご支援をお願いいたします。 

吉田中学校だより
の風 

 

「強くて、やさしい 人づくり」      令和６年12月24日 

演説後の質疑応答 


